

nun ist es wieder Zeit, mich bei Ihnen/euch allen zu melden.
Ich sitze auch heute in meinem Büro am Computer.
Dort schreibe ich Emails, telefoniere und bearbeite die Post.
Gerade bereite ich die Notbetreuung für die nächsten Tage vor.
Das ist nötig, da es gestern neue Beschlüsse gab.
Sicherlich haben alle schon die **neuesten Meldungen** in den Nachrichten gehört:

Die Schulen werden nach den Osterferien noch nicht geöffnet.
Es wird nach den Osterferien noch kein Unterricht an unserer Schule stattfinden!

Die Gefahr der Erkrankung ist für alle einfach noch zu groß.
Die Gesundheit der Menschen geht immer vor.
Alle Verantwortlichen arbeiten aber auf Hochtouren.
Eine Wiederaufnahme des Schulbetriebs wird organisiert.
Sobald es dazu Neuigkeiten gibt, werde ich alle informieren.

Nach wie vor fehlt ihr mir, **liebe Kinder**,
aber natürlich auch Sie, liebe Eltern!
Schule ohne Kinder und Eltern ist in diesen Zeiten doch sehr einsam!
Jetzt habe ich alle schon seit fast 5 Wochen nicht mehr gesehen.
Es ist zu leer und viel zu ruhig in unserer alten Schule.
Mir fehlen die lieben Gespräche.
Ich vermisse das bunte Leben in unserem Schulhaus.

Auch heute habe ich wieder etwas Schönes in unserem Schulgarten entdeckt.
Ich habe auch ein paar Fotos von unserer sehr leeren Schule gemacht:



Zum Schluss noch eine Bitte!

Halten Sie sich alle gemeinsam auch weiterhin an die geltenden Regeln:

- zuhause bleiben und Kontakte meiden
- regelmäßig Hände waschen
- für die Schule üben (Homepage: gbs-ruesselsheim.de)
- viel bewegen
- gut zueinander sein und zusammenhalten, es sind schwierige Zeiten für alle Familienmitglieder!

Bleiben Sie alle gesund!
Ich sende Ihnen allen meine guten Gedanken.

Dagmar Schneberger-Splitt